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文章だけではなく、図解を用いて説明した
方が分かりやすいということが分かった。

線を引いていくと大事な所が浮き上がってく
るので、とても良いやり方だと感じました。

長い文を全部覚えるのではなく、読み、自分なり
にまとめると、とても分かりやすくなると、感じた。

内容が深く、自分
のものにしたい。

社会には図解は必要である。図解
が問題を解く鍵となる事が分かった。

鍛錬が必要だ
と考えています。

文章を理解する為に非
常に有効だと思った。

ビデオを観て、図解力を
より深めることができた。

ビデオはスムーズに理解することができた。写真、
文章、図解で、伝えることが大切だと分かった。

DVDで、図解の手順の
詳しい部分が分かった。

ビデオを観て、どのような図解を書
けばよいか、分かった気がする。

半年もかけてビデオを作っ
たなんてすごいなと思った。

広告で文章以外で図を使って
いけば、相手に理解される。

スクリーニングは早
く実施してほしい。

先生は、人、物、どちらに対しても図を
利用して物事を考えているのですか？

図解の深みを知
ることができた。

先生が若
かった。

文章を読むときは要点を
しっかりとらえることが大切。

読んだ人も要点がまとめられている
から分かりやすくなるのだと思った。

周りがうるさくて、何を言って
いるのか分からなかった。

図解の書き方が
分かりやすかった。

本や新聞を読む人が少なくなって
いるが、図解だったら分かりやすい。

嫉妬も中傷も受け止めてオセロを
ひっくり返せという言葉が良かった。

社説の図解は、分かりやすくまとめてあった。新聞の社説
は文章が難しいのですごく分かりやすくなると思った。

全体的に図の書き方
が分かって良かった。

図解は気軽に書けるの
でいいなと思った。

実践的な図形の作り方になってきた。最初は苦戦し
たが小さい物事から大きい物事へという先生の言葉
で書きやすくなった。もっと武器にできるようにしたい。

重点を置きたい箇所には、色彩を加えて
みたり、矢印を利用してみたりなど様々
な工夫をすれば差別化できると学べた。

図解の仕方を再度認識することがで
きた。また、偽装難民問題を考えたこ
とが無かったので新鮮味があった。

文章を読んで重要な箇所に線を引くこ
とにより、図解の組み立てが分かった。

偉人達の名言は、とても
心に残るものが多かった。

要点を抜き出した後、図解を書い
ていくところが分かりやすかった。

大事な部分だけをしっかり読み取ることができる
ように、図解を用いるのは大切だと思った。

新聞社にとって
図解は敵。

丸と矢印だけで図解は成立する
というのが分かりやすかった。

ポイントを押さえることにより図にしやすく、
内容が頭に入ってきてとても理解しやすい。

図にする事で疑問点や批判すべき
点も分かりやすく伝わると思った。

読書で感想文を作るときは
是非図解してやってみたい。

次回は図解を本格的にやる
ということで楽しみである。

図解のビデオはビジネスに重要なツー
ルとして有効なのでとても為になりました。

大事な言葉に丸をつけ、抜きとると、内容
を理解でき、図解を作れる気がしました。

文章の要点を選び、それを図解にする
ことでより見やすく分かりやすくなった。

新聞記事の図解は初めてだったので難しかったが、文章
を読むよりも図解したものを見た方が分かりやすかった。

今回の社説の図解するような練
習は、必要なことだと思いました。

図で書くことの重要さがよく分かった。 図解の心得は良い考えだ。

一目瞭然で、計画、整理する
こともでき、素晴らしかった。

一歩前進できた。
ビデオが分かりや
すくて良かった。

図解にするとまとめやす
い。という事に納得した。
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ビデオは、図解のコツ、ポイント、テクニック、心得を学んだ。
社説にマーカーをひき、キーワードを抜き出し、簡易図にした
ところ、本当に全体の理解をすることができた。これを、さらに
磨き上げて、もっと広く物事を捉えることをしたい。

キーワードに線を引く、ということは、
とても大切なことだと分かった。」

キーワードに線を引くことはとても大切。

社説に対する関心が高まった。読む勇気が無
かったので、これを機に読んでみたいとおもった。

図を描く際に重要なのは、大事なことを、
いかに相手に上手く伝えるかだと考えた。

なぜ不法入国者がいるのだろうと思った。

新聞記事にマーカーなどでチェックすることに
より頭に入りやすくなって、とても良いと感じた。

DVD付の参考書は、
なかなかはかどる。

DVDの映像に先生が出ていてとても
驚いた。とてもかっこよかったです。

重要なところに線を引くことは、全部が重要な
ところに思えていつも線だらけになってしまう。 図解とはもっとややこしく頭を使うものだと思っていたが、

マーカーペンや色ペンで印をつけるだけでも、２Dから
立体構造として分かりやすく捉えることができて驚いた。

マーキングをした所が全て必要ではな
いことを知れた。マーキングしながら
文を読むことは大切だと気づいた。

実用的だった。

文字だけだったら分かりにくくても図を
使えば分かりやすくなることを理解した。

マーキングしたところが本当に必要なところ
か分からないので引くのに迷うことがある。

重要なところに線を書いたり〇や☐を書
くことで分かりやすくなることが分かった。

文章を読むことが嫌い、苦手でした。図
解と文章がこんなにも関連のあるもので
あるということに驚きました。

文字ばっかりの新聞をマーカーと〇で囲めば新聞が読み
やすくなった。文字を読むのが苦手だけど分かった。

図は難しい文章も分かりや
すくなって凄いと思った。

重要語句にマーカーを引くのは、図
解においても大切なんですね。

キーワードに線を引いたり囲ったりすると、文章の新たな
テーマを見つけることができたりする。これを活かして文章を
読むことで、もっと視野が広がるのはないだろうかと、思った。

ビデオがとても印象に残った。内容が深く、分かりやすい
ので、自分でどんどん実際に使いたいと思う。 線を引くと、大切な部分が浮き上がり、とても分かりやす

かった。図解していくことを身につけたい。と思った。
文章は目で見るのではないという言葉
がとても良い言葉だと感じた。

普段、新聞のように活字だけが並んだものは
読む気にならないが、図になっていると見や
すくて読み取ろうという気になると思った。

キーワードが繋がると、物
語になり面白いと思った。

DVDに映っていた先生
がとても若くて驚いた。

すごい人たちの名言の話がとても面白
くて好きなので、もっとしてほしいです。

だんだん図解のことが分かってきて、
これからもっと学んでいきたいです。

図解が会社の倒産を救うくらい使う
ことが出来るのを、初めて知った。

前回と違って面白かったが、
その分難しい所もあった。

文章を図解にでき
ることに驚いた。

文章の構造が分か
るようになりました。

ビデオがとても
印象に残った。

難民はとても危ない
ということも分かる。

とても分かりやすい説明のDVDだった。来
週の応用編のDVDを観るのが楽しみです。

自分の見方
が変わった。

今後、普段の場においても、
行っていこうと思います。

文字のみで説明すると平面的になってしまうが、
図形、丸や矢印などを使うことで立体的に３D的
に物事を捉えることができると、学べた。

今回の講義を受けて、少し難しい文章でも
図にすることによって分かりやすくなった。


